

Résolu : Que le Bureau ne croit pas devoir donner suite à cette recommandation.

18.—(14897) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, demandant l'autorisation de faire renouveler la grille de la fournaise du Marché St-Jacques, au coût approximatif de \$12.

Résolu : D'accorder ladite autorisation.

19.—(14850) Soumis un rapport du Surintendant de l'Inspection des Aliments, au sujet de la nomination d'un commis dans son Département.

Résolu : De prier le Surintendant de l'Inspection des Aliments de rencontrer le Bureau à ce sujet.

20.—(14998) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, demandant l'autorisation de faire certains travaux à l'avant-couverture du Marché Bonsecours, rue des Commissaires, au coût approximatif de \$90.

Résolu : D'accorder ladite autorisation.

21.—(14321) Soumise une communication de M. J. N. Décarie au sujet de la cession de l'avenue Notre-Dame de Grâces par M. J. T. Décarie et du refus de M. O. Bélisle d'enlever la clôture et le hangar qui empiètent sur cette rue.

Résolu : De référer au Département en Loi.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 3 juillet, 1913, a.m.

En l'absence de Son Honneur le Maire, M. le Commissaire Lachapelle est nommé président. Tous présents.

1.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est Résolu : De permettre à MM. Nap. Sarrasin & Fils d'installer un moteur électrique de 30 chevaux-vapeur, sur le lot Cad No. 2360-61, quartier Ste-Cunégonde, rue Duvernay.

2.—Soumise une communication des Révérendes Soeurs du Couvent Mont Ste-Marie, au sujet des travaux de construction d'un trottoir sur la rue Guy.

Résolu : De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

3.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est Résolu : D'autoriser la remise des dépôts suivants :

- (a) Camille De Kairielle, dépôt de \$150, en rapport avec la construction d'un égout dans la rue Ste-Emélie.
- (b) Camille De Kairielle, dépôt de \$500, en rapport avec la construction d'un égout dans la rue St-André.
- (c) J. Toussaint & Cie, dépôt de \$200, en rapport avec la construction d'un égout dans la rue Cuvilliers.
- (d) Picard, Valin & Cie, dépôt de \$330, en rapport avec la construction d'un égout dans la rue Logan.
- (e) J. Toussaint & Cie dépôt de \$200, en rapport avec la construction d'un égout dans la rue Burnside.

4.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité au montant de \$17,711.99, suivant liste certifiée.

Résolu : D'en autoriser le paiement.

5.—(14847) Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu : De faire rapport au Conseil, recommandant de voter une somme de \$1,000, payable \$150 par la Ville et \$850 par les propriétaires intéressés pour la construction d'un égout dans la ruelle située à l'ouest du Boulevard Mercier, en arrière de la rue Bellerive.

Resolved: That the Board do not deem it advisable to concur in said recommendation.

18.—(14897) Submitted a report from the Superintendent of Markets, asking for authorization to have the grate of the furnace at St. James Market renewed, at an approximate cost of \$12.

Resolved: To grant said authorization.

19.—(14850) Submitted a report from the Superintendent of Food Inspection Department, anent the appointment of a clerk in his department.

Resolved: That the Superintendent of the Food Inspection Department be requested to meet the Board in this connection.

20.—(14998) Submitted a report from the Superintendent of Markets, asking for authorization to have certain repairs made to the roof of the outside stalls of Bonsecours Market, Commissioner street, at an approximate cost of \$90.

Resolved: To grant said authorization.

21.—(14321) Submitted a communication from Mr. J. N. Décarie anent the cession of Notre-Dame de Grâces avenue by Mr. J. T. Décarie, and the refusal on the part of Mr. O. Bélisle to remove the fence and shed encroaching on said avenue.

Referred to the Law Department.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 3rd July 1913, a.m.

Owing to the absence of His Worship the Mayor, Commissioner Lachapelle was called to the chair, all the members of the Board were present.

1.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: That Messrs. Nap. Sarrasin & Son be allowed to install a 30 H. P. electric motor on Cad. lot No. 2360-61, St. Cunegonde Ward, Duvernay street.

2.—Submitted a communication from the Revd. Sisters of Mount St. Mary Convent, anent the laying of a sidewalk on Guy street.

Referred to the Chief Engineer for a report.

3.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: That the deposits be refunded to the following contractors:

- (a) Camille de Kairielle, deposit of \$150, made in connection with the laying of a sewer in St. Emélie street;
- (b) Camille de Kairielle, deposit of \$500, made in connection with the laying of a sewer in St. André street;
- (c) J. Toussaint & Cie, deposit of \$200, made in connection with the laying of a sewer in Cuvilliers street;
- (d) Picard, Valin & Cie, deposit of \$330, made in connection with the laying of a sewer in Logan street;
- (e) J. Toussaint & Cie, deposit of \$200, made in connection with the laying of a sewer in Burnside street.

4.—Submitted warrants verified by the City Comptroller and Auditor amounting to \$17,711.99, as per certified list.

Resolved: To authorize the payment thereof.

5.—(14847) On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that a sum of \$1,000 be voted, payable \$150 by the City, and \$850 by the interested proprietors, for the laying of a sewer in the lane situated West of Mercier Boulevard, in rear of Bellerive street.